

PRESSEMITTEILUNG vom 2015-01-14**Erweiterung des Serviceportfolios – esz repariert Funkmessplätze**

Neben der Kalibrierung industrieller Messtechnik ist das Reparieren von Messgeräten Kerngeschäft der esz AG calibration & metrology. Jetzt erweitert die esz AG ihr Portfolio um die Reparatur von Funkmessplätzen der Baureihe Stabilock 4015/4030/4031/4032/4035 der Hersteller Wavetek und Schlumberger. Nach der jahre-



Laborraum der esz AG

langen engen Kooperation mit dem Ingenieurbüro EMTN Elektronik Messtechnik - Eberhard Neseemann in Kaltenkirchen übernimmt die esz AG alle Reparaturen der Baureihe. Das Eichenauer Kalibrierlabor erwirbt wichtige Ersatzteile, wie zum Beispiel Gehäuseteile, Platinen und Bildröhren, Serviceunterlagen, Software und erhält wertvolle Kniffe und Tricks seitens Herrn Neseemann.

Servicequalität steht bei der esz AG an erster Stelle. Nach der Überprüfung von defekten Geräten profitieren Kunden von der kompetenten Beratung der esz-Mitarbeiter und erhalten eine Antwort auf die Frage: Ist die Instandsetzung oder Neuanschaffung des Gerätes rentabler? „Die esz AG beweist erneut ihre herausragende Stellung als Kalibrier- und Reparaturdienstleister von Messgeräten“, erklärt Bodo Seewald, Vorstand Vertrieb & Marketing der esz AG, zufrieden.

Kontakt:

esz AG calibration & metrology

Meike Hass

Tel.: +49 (0)8141-88887-87 – Fax: +49 (0)8141-88887-77

E-Mail: m.hass@esz-ag.de – Website: www.esz-ag.de

esz AG calibration & metrology ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen esz AG calibration & metrology aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen schon seit über 35 Jahren auf die Professionalität dieses Metrologielabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.